

Le Rugby-club Iroise est doublement récompensé - Saint-Renan

lundi 24 décembre 2012



Le Rugby-club Iroise de Saint-Renan (RCI) vient de recevoir deux récompenses du comité départemental des médaillés de la Jeunesse et des Sports. Ce dernier s'est engagé dans une politique de lutte contre les incivilités et la violence dans les activités sportives. Dans ce cadre, il a créé, en 2009, un challenge interdisciplinaire, intitulé Graine d'arbitre, visant à soutenir les activités des clubs sportifs en matière de recrutement et de formation des jeunes arbitres, juges, notateurs...

Romain Guenego, qui pratique le rugby depuis le CM 2, mais a débuté l'arbitrage récemment, a été récompensé à titre individuel. Comme quinze autres jeunes, il a reçu médailles, diplômes, bons d'achat d'équipements sportifs. Le RCI Saint-Renan a été honoré, comme quatre autres clubs finistériens, pour ses actions en faveur de la formation à l'arbitrage. Gilles Mounier, président du RCI, insiste : « **La formation est primordiale pour le club et pour le sport, en général. Nous sommes très heureux de recevoir ces distinctions. Surtout que nous sommes le seul club, toutes disciplines confondues, à recevoir deux récompenses.** »